
 

 

 

 

 

Hola, muy bienvenidos a nuestra segunda edición del “Boletín escolar”.  

Muchos se estarán preguntando qué trata esta nueva entrega, pero descuiden, aquí estamos 

para resolver dudas e informar. El folleto de “Boletín Escolar” fue creado con el fin de 

informar, educar e integrar temas de interés escolar. Como muy bien dice su nombre es 

creado por y para estudiantes, aunque en la lista también están incluidos profesores y 

apoderados. Somos un grupo de estudiantes que junto a nuestra profesora María Eugenia, 

nos las ingeniamos para traerles todos los sucesos pasados o venideros en una gaceta 

informativa, conociendo a fondo actividades y reconociendo a las personas que trabajan en 

la institución.  Algunos han estado durante muchos años junto a nosotros y aquí, nos hemos 

hecho el tiempo de preguntar y escuchar sus historias. No teman, no creamos este mini 

diario para generar rumores ni farándula, sólo esperamos que, con nuestra buena voluntad, 

mano de obra e integración, aportemos a crear conciencia de nuestra identidad de 

Comunidad.   

Nuestro proyecto anterior presentó entrevistas de mucho interés colegial, con curiosidad y 

algo de duda nos acercamos a dos personas que representan a institución de formas muy 

diversas, una que recién inicia su trayectoria en el colegio y otra que lleva muchos años de 

servicio. El primero fue nuestro nuevo director: Paulo Guerra, nos recibió cálidamente y 

respondía con absoluta sinceridad cada pregunta que le planteábamos, nos contó de su 

llegada y qué tenía planeado para el colegio. La segunda entrevistada, la más antigua de los 

profesores, nos relató su historia a través del tiempo que llevaba junto a nosotros, y nos dejó 

un mensaje muy alentador, se trata de la profesora de Educación Física, Sylvia Núñez.  

Cómo tema de controversia se escribió un artículo titulado: ¿Nuevo uniforme?, en el que 

obviamente se opinaba de la vestimenta escolar y los nuevos planes para el 2019. En cuanto 

a las actividades se destacó la semana de las artes y de los talleres la Pastoral; actividades 

de desarrollo y formación integral. 

Y ahora nos vamos de lleno con la segunda edición. Ambas ediciones serán publicadas en la 

página web del colegio para su difusión:  

www.colegiomisericordia.cl para compartir y educar sobre nuestra cultura escolar. Sería de 

mucha utilidad que nos ayude a comunicar este artículo, queremos crecer como grupo y 

también como colegio, por lo tanto, el transmitir esta valiosa información nos vendría como 

anillo al dedo. Se despide atentamente equipo del “Boletín Escolar”. 



 

 

¿Quiénes somos?...  

El Boletín nace como una iniciativa presentada por nuestro Director Paulo Guerra, 

para establecer un contacto entre los propios estudiantes en un diálogo ameno y 

relajado con la Comunidad Educativa.  

Los principales ejecutores de este trabajo son las mentes creativas de las estudiantes 

de 3°Año Medio que, con su ingenio e imaginación, recrean una especie de diario, 

para que todos nos mantengamos informados y compartamos sobre los hechos más 

destacados en el Colegio durante ese periodo. 

La motivación y disposición de estas compañeras las lleva a ser las líderes del Boletín 

2017. Ellas son... 

Constanza Alarcón: Estudiante estrella, se destaca por su perseverancia y 

dedicación. Ella es una chica que tiene todo bajo control. De metas seguras y 

objetivos claros. ¡Ella apunta para triunfar!!  

Javiera Carlos: Sencilla, de personalidad humilde y servicial, atenta para lo que la 

necesiten. Sus notas son de excelencia y su esfuerzo y dedicación la convierten en la 

más segura ganadora de todos los premios de 4to medio. ¡Prepárense porque la 

garra de Javiera es a toda prueba!! 

Antonia Pinilla: Sonriente, creativa, artista por excelencia, destaca por su interés y 

motivación en superarse cada día. Participa en cuanto acontecimiento pastoral se 

desarrolle. Es una chica Eje, top de top, lidera los rankings de los grupos juveniles, 

siempre juguetona y simpática. También atrae como imán las buenas notas ;)  

Francisca Pinto: Sus pestañas despampanantes avisan que viene acercándose, 

cariñosa, atenta, responsable, su trabajo y aporte en clases la hacen merecedora de 

puras buenas notas, es talentosa y entusiasta. Es una chica cool - Fran: D 

Detrás del telón y del espectáculo está nuestro gran amigo Computín quien hace su 

trabajo desde la zona obscura de la tecnología, la fotografía y la música heavy; para 

que llegue O.K a sus manos.  

 

 



 

 

La semana de la ciencia:  

Con el lema: CIENCIA CON CONCIENCIA se celebró, en nuestro colegio, la semana de la 

Ciencia, que estuvo coordinada por las profesoras Natalia, María Teresa y Fabiola con la 

participación de estudiantes de 7mo a 4to Medio.  

En la feria de la ciencia con conciencia, hubo exposición pública de proyectos científicos que 

abarcaron las tres ciencias principales (física, química y biología), sumándose proyectos 

tecnológicos; todos estos realizados por los estudiantes, que efectuaron demostraciones, 

ofrecieron explicaciones y respondieron cuestiones respecto a sus trabajos. El objetivo 

principal de estos fue orientar y ejercitar a los alumnos en el empleo del método científico, así 

como el acercamiento hacia la comunidad de la ciencia y tecnología. 

Los profesores y los asistentes a la feria han manifestado su relevancia en la formación 

integral de los estudiantes y han destacado el trabajo disciplinado y riguroso del estudio de 

temáticas atingentes a una sociedad del conocimiento, en evolución constante en las 

ciencias y la tecnología. 

Nobel de física 

El Nobel de Física de este año fue entregado a los físicos estadounidenses RainerWeiss, 

Barry C. Barish y Kip S. Thornequienes que tras años de investigación lograron respaldar la 

Teoría General de la Relatividad de Einstein, captando ondas gravitacionales de la colisión 

de dos agujeros negros sucedida hace 1.300 millones de años. La importancia de este 

descubrimiento es que hasta ahora las investigaciones acerca del cosmos fueron realizadas 

mediante las radiaciones electromagnéticas y partículas fundamentales y, gracias al nuevo 

hallazgo los científicos dispondrán de otro medio como las Ondas Gravitacionales para el 

estudio del Universo, abriendo una vara de posibilidades hacia la ciencia y tecnología del 

mundo. Kip Throne agrega “podemos estar seguros de que veremos grandes sorpresas” 

 

 

                                                                                                         Rainer Weiss, Barry Barish y Kip Throne.  

 

 



 

 

“El CRA un lugar entretenido que todos deben conocer” 

Hace 21 años que la profesora Viviana se encuentra en nuestro establecimiento, pero no 

siempre estuvo a cargo del Centro de Recursos del Aprendizaje sino que ha desarrollado 

una trayectoria que la ha llenado de muchas experiencias. 

“Están todos invitados a venir al CRA” 

 

¿Cómo fue su llegada al colegio? 

- Hace muchos años, llegué al colegio por recomendación de la profesora y amiga personal, 

Laura Galarce, la cual trabajaba en este colegio y me dijo que había una vacante para 

profesora de primero básico, por lo que vine a una entrevista con Hermana Cristina, y al ver 

la experiencia que yo tenía, me contrató.  

Dejó la escuela San Luis en donde trabajó muchos años y luego comenzó a trabajar en 

nuestro colegio, estuvo muchos años en primero básico y luego pasó a quinto y sexto básico 

como profesora de lenguaje. 

 

¿Cómo llego a la biblioteca? 

Hace aproximadamente 8 años la hermana cristina me ofreció que trabajase en la biblioteca, 

no quería aceptar debido al cambio que había en dejar las aulas y dejar los cursos, ya que 

era muy diferente, y luego de unos 3 o 4 ofrecimientos más, dije que sí, para probar, hasta el 

día de hoy, es muy distinto ya que ahora no hay planificaciones, ni hay que corregir pruebas, 

hacer guías, recibir apoderados, etc. Una pila de cosas que hay que hacer como profesor 

jefe. 

 

¿Cómo estudiantes podemos donar libros? 

Por supuesto que sí, sería interesante que llegaran libros en buen estado y ojalá que sean 

libros que les piden en el plan lector para tener mayor stock a disposición. 

 

¿Qué nos puede decir acerca del CRA? 

Primero que todo, CRA (Centro de Recursos para el Aprendizaje), es un lugar fascinante, 

para que vengan a ampliar su propio mundo, su realidad,  a buscar relatos que les llamen la 

atención, hay siempre libros nuevos, juegos de mesa para que se entretengan. 

Todo lo que se encuentra aquí, es para que  los estudiantes, accedan a los aprendizajes de 

una manera distinta,  nuestra biblioteca tiene mucho movimiento, en los recreos es una 

locura, a veces no me puedo ni sentar ya que esta llenísimo, lo cual es bueno ya que se ve 

más bonita, ocupada, aprovechados todos los recursos y debido a la nueva distribución que 

tiene está más espaciosa, el BOOM del recreo es el AJEDREZ. 

 

 



 

 

 

¿Algún mensaje para motivar a los niños a acercarse al CRA? 

Que visiten este centro de recursos, para que la vean los que nunca han venido, que la 

conozcan que hay juegos para entretenerse, hay libros muy bonitos, novedosos, libros de 

ciencia, historia, muchos libros que son especiales para niños, ya que la historia y la ciencia 

no es fome si la miran desde otra perspectiva. 

Violeta parra  

Además de todo lo que ofrece la biblioteca de nuestro colegio, la Profesora Viviana se 

encarga de algunas efemérides, la última celebración que compartimos fue el 4 de octubre 

“los 100 años de Violeta Parra” , la institución homenajeó a esta gran artista con danza, 

poesía, murales, papelógrafos y pinturas, en los que reconocimos y valoramos su legado 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

¡Minecraft, Computin … es Rodrigo Collao! 

 

Partiremos preguntándole cuál es su nombre completo, ya que la mayoría de los 

estudiantes lo llaman “El Minecraft”. 

-(Risa) Bueno, fue una alumna de 3º medio que me puso “Minecraft” y todavía no sé por qué. 

Pero me llamo Rodrigo Collao. “Rodrigo 2”, como me dicen algunos, ya que el “Rodrigo 1” es 

el inspector.  

 

¿Cómo llegó a trabajar en el colegio? 

-Cuando llegaron Rodrigo y Pablo, que fueron los nuevos “directivos”, tuvieron la necesidad 

de tener a alguien en el colegio que viera el tema de soporte técnico, computadores y ese 

tipo de cosas. Rodrigo, quien ya me conocía, ya que trabajamos dos años juntos en un 

colegio de Quillota, me comunicó que acá había un puesto de trabajo y dado que en el otro 

colegio no estaba muy a gusto, pensé: “bueno, veamos cómo es la cosa allá”, y pues aquí 

estoy. 

 

¿Qué le gusta hacer en su tiempo libre? 

-Hago varias cosas. Me gusta la fotografía sobre la naturaleza, paisajes, es un hobbie.   

Me gustan los videojuegos, pero no el “Minecraft” (risas), sino que los juegos de consola. 

También me gusta salir y estar con mi señora.  (Huuuuyyy qué romántico) 

 

¿Tiene alguna idea de por qué lo llaman “El Minecraft”? 

-(Risa) No, asumo que es por el juego, pero no sé por qué. Les he preguntado a las niñas de 

3º medio, pero no me dicen. Pueden decirme como quieran, a los mismos chicos de 4º medio 

les dije que me llamen Rodrigo, (a secas) me siento extraño cuando me llaman “tío” (risas). 

(Con ellos tiene tanta onda que lo llamamos “El Padrino”). 

 

¿Le gusta el colegio? 

-Sí, me gusta, encuentro que es súper acogedor este colegio en comparación al otro en el 

que estaba. Los alumnos son totalmente diferentes, ustedes son súper distintos a los niños 

con los que estaba acostumbrado. Con ustedes se puede conversar, son relativamente más 

tranquilos, más cercanos, no hay esa mala onda que generalmente hay entre estudiantes y 

profesores, sino que hay un respeto, se nota otra formación. Hay cursos, por ejemplo, la 

media, en que son cabros súper tranquilos, donde se puede conversar tranquilamente con 

ustedes. 

 

 

 



 

 

Queda poquito, muy poquito… 

El año se pasó volando, y ya estamos a pocos días para que nuestros compañeros de 4to 

año medio dejen nuestra institución. Como si esto fuera poco en algunas semanas rendirán 

la PSU, y cada uno tomará su propio camino.  

¡Les deseamos la mejor de la suerte en su futuro!  

¡Esta cita de Christopher Reeve la hemos seleccionado para ustedes, para que tengan fe y 

nunca se rindan!! 

“Muchos de nuestros sueños parecen imposibles, luego pueden parecer improbables, y 

luego, cuando nos comprometemos finalmente, se vuelven inevitables.”– 

Les recordamos todo su trayecto por la enseñanza media con estas fotos para atesoren lo 

mejor de esta travesía :D  

 

 

 

 



 

 

 


